



En l'Eliaana, a 12 de julio de 2023.

Las asociaciones feministas con domicilio social en el municipio de l'Eliaana, "Lliures" e "Igualtat i Punt", mostramos a través de esta comunicación nuestro malestar por la actitud del concejal de VOX, D. José Noales, al situarse a un lado de la pancarta reivindicativa en la concentración convocada desde el Consistorio el 11 de julio para mostrar la repulsa de la sociedad por el último asesinato machista en el que un hombre acabó con la vida de su mujer en Antella en presencia del hijo de ambos. Dicha convocatoria partió de la Generalitat Valenciana y la Federación Valenciana de Municipios y Provincias (FVMP), como es habitual tras un caso de VIOLENCIA DE GÉNERO en el territorio de la Comunidad Valenciana.

Desde nuestros colectivos, queremos destacar que l'Eliaana ha sido siempre un municipio comprometido y activo en la lucha contra la VIOLENCIA DE GÉNERO, siendo pionero en medidas de prevención contra esta barbarie que ha arrebatado la vida de 1.212 mujeres a manos de sus parejas o ex parejas desde 2003. El Ayuntamiento de nuestra localidad puso en marcha precisamente en ese año el "Equipo Multidisciplinar contra la Violencia de Género", unidad de apoyo a las víctimas que sigue en funcionamiento en la actualidad y que comenzó a actuar incluso antes de que apareciera la Ley Orgánica 1/2004 de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género.

L'Eliaana siempre ha dicho NO de forma masiva y contundente durante estas dos décadas a la VIOLENCIA DE GÉNERO, y así seguirá siendo. No podemos admitir las posturas negacionistas ante este grave problema ni los intentos de diluir la violencia contra las mujeres, en sus múltiples formas, entre otros tipos de violencia.

La VIOLENCIA DE GÉNERO existe y, desgraciadamente, está presente en infinidad de municipios de España a lo largo y ancho de nuestra geografía, afectando a todas las clases sociales y segmentos de la población. L'Eliaana no iba a ser menos, la cantidad de casos activos no disminuye dejando sus secuelas en mujeres y menores.

Nos parece inadmisibile que un representante del pueblo adopte esa actitud precisamente en el primer acto contra la VIOLENCIA DE GÉNERO de la legislatura, en unas fechas en las que una ola de asesinatos machistas ha recorrido todo el territorio español.

También nos parece inadmisibile que en este tipo de actos no estén presentes todas las formaciones políticas con representación en el Pleno, ambas acciones representan una falta de respeto hacia las víctimas y ponen en evidencia la falta de sensibilidad y compromiso ante la lucha contra los crímenes machistas.

LLIURES – IGUALTAT I PUNT